
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ― 横浜市会議員（旭区選出） こがゆ康弘 市政報告 ― 討議資料

「いざというとき」の電話番号です！
点線で切り取って、電話の近くに 
または、冷蔵庫などにお貼り下さい。

（統計資料は「データでみるあさひ 2009」他より抜粋）

【地域産業の活性化が急務です！】 
旭区内の商店数は年々減少

しています。また、工業従

事者や事業所の数も減少傾

向にあります。街に魅力が

なくなると人口の流失を招

き更に活力が低下します。

鉄道の整備や駅周辺の再開

発で「行きたい街」「住みた

い街」への転換が必要です。

【他にもある旭区の特徴･･･】 
その他、旭区は土地面積に占める宅地の割合が低く

（18 区中 16 位）緑比率も高いことから、自然が多

く残された緑あふれる街です。この環境を保護し憩

いの場として親しむために、緑地の保全や公園整備

などが望まれています。 

また、自治会町内会への加入率が高く、

地域の行事も盛んに行なわれていま

す。こうした地域の力を引き出し､   

防犯・防災活動の更なる推進に活かし

ていくことが求められています。 
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【高齢化が進展しています！】 
旭区は横浜市の 18 区の

中で最も高齢化率が高

く、年々上昇傾向にあり

ます。それに伴い、介護

を必要とするお年寄り

の数も増加しており、老

人ホームや病院などの

福祉・保健施策の充実が

求められています。 

【交通利便性の向上が大きな課題です！】 
旭区は昭和４０年代の急速な宅地開発により人口が

激増しました。しかし交通網は十分に整備されず、

現在でも道幅が狭い、駅まで遠い、慢性的に渋滞す

るなど大きな課題を抱えています。幹線道路の計画

的な整備等により交通利便性の向上が必要です。 

整備すべき狭あい道路の距離 18 区中ﾜｰｽﾄ 1 位

自宅から最寄駅まで 15 分以内
で行ける地域の人口割合 

18 区中ﾜｰｽﾄ 1 位

都市計画道路の整備率 18 区中ﾜｰｽﾄ 3 位H17    H18    H19    H20 

高齢化率（%）

要介護・要支援 
認定者数（人） 

1297
1420

1211

1036

251 239 185232
H11   H14   H16   H19 

小売業商店数

卸売業商店数

2009 年６月
June 

 横浜市・旭区のために

全力でがんばります！

こがゆ 検索

 

〒241-0821 旭区二俣川 1-5（事務所）  
TEL（FAX）・・・366-9381 メール･･･info@kogayu.net 



表面に示しましたとおり、旭区では高齢化の進展に伴

い、介護が必要な方の数が増加しています。また商店

数も年々減少するなど街の活性化が望まれています。

「こがゆ康弘」はこうした問題 ・課題を解決するための

政策を具体的な数値目標として 2 年前の統一地方選挙

においてマニュフェストの形で皆様にお約束しました。 

当選してからこれまでの間、「こがゆ康弘」は自分自身

の掲げた具体的政策の実現に取り組んできました。2 年

が経過し、ちょうど折り返し地点となった今、マニュフェス

トを提示した政治家として、これまでの成果と更に努力

する点を自ら点検し、進捗状況を公表いたします。 

評価表に示しましたとおり、まだ不十分な施策もありま

す。特に保育所待機児童については経済情勢が悪化す

る中、保育所を整備すると新たな需要（希望者）が生ま

れるという状況が続いています。しかし、同世代の親の

切実な問題としてとらえ、目標の達成に向けてより一層

の努力をしていきます。なお、この自己評価は毎年行い

ます。皆様からのご意見をお待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項目 達成目標（平成 22 年度までの４年間） 平成 21 年 4 月の状況（2年間の成果） 評価

特別養護老人ホームの旭区内３００床の増床
H19,H20 年度の竣工実績：100 床 

H21,H22 年度の竣工予定：600 床 
A 

小規模多機能型介護施設を区内５ケ所に整備 H19.4月に 1ヶ所指定。H21度開設法人募集中。 Ｃ 

旭区内の保育所待機児童をゼロに 
待機児童数 37 人(H19.4)⇒45 人(H21.4) 

さちが丘に新規保育所(90 人)が開設。（H21.4）
C 

 
 
 
 

社
会
へ
の
対
応 

 

高
齢
化
・
人
口
減
少 子育て家庭への経済的支援の充実と旭区内に

地域子育て支援拠点を設置 

子育て支援拠点は H21 年度に二俣川への設置

が決定。私立幼稚園就園奨励補助金を拡充。 
Ｂ 

コミュニティーバスなど地域ニーズに対応し

た乗合交通サービスを区内で運行 

旭中央地区でのｺﾐｭﾆﾃｨﾊﾞｽ実現に向けて、運行

ﾙｰﾄなどのアンケート実施。実証運行調整中。
B 

地域レベルでの防犯・防災活動の推進と地下

道などへの街灯の設置促進 

防犯パトロールへの参加、万騎が原防災倉庫

完成、防犯灯 466 ヶ所設置。（H19,20 年度） 
Ａ 

鶴ヶ峰･二俣川の両駅周辺を喫煙禁止地区に

指定し歩行者の安全確保 

両駅を地域活動主体型の喫煙禁止地区に指定

するため局へ要請中。駅前美化活動への参加。
C 

 
 
 
 

安
心
の
確
保 

 

市
民
の
安
全
と 

帷子川の美化活動推進。公園・遊歩道の整備
帷子川の美化活動に参加。アユ遡上のための

魚道整備が H21 年度に実現。（用賀下橋下流）
A 

神奈川東部方面線の計画的整備 
環境影響調査を実施し住民に説明。H21 年度中

に西谷～羽沢間の用地取得や工事着工を計画。
Ｂ 

鶴ヶ峰駅北口・二俣川駅南口の再整備で商店街

の活性化 

地元組織を中心に検討作業を加速。二俣川駅

南口は都市計画決定に向けた準備作業を推進。
C 

狭あい道路の旭区内１０ｋｍの拡幅整備 H18～20 年度で合計 4.71ｋｍの整備終了。 B 

 
 
 

ま
ち
づ
く
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活
力
あ
ふ
れ
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市会議員定数の３名以上削減、政務調査費の

領収書添付・公開の実現 

市会議員定数は次回選挙から６名減を実現。

政務調査費の領収書添付・公開を実現(H20.4)
A 

横 浜 市 会 は５月 ２９日 から第 2 回 定 例 会 が開 催
され、こがゆ康 弘 の所 属 委 員 会 が決 定 しました。 
★常 任 委 員 会 ： 
 「経 済 観 光 ･港 湾 委 員 会 」（副 委 員 長 ） 
 ⇒中 小 企 業 支 援 ・観 光 ﾌﾟﾛﾓｰｼｮﾝ・雇 用 対 策  

および横 浜 港 の港 湾 等 に関 する委 員 会 です。 
★特 別 委 員 会 ： 
 「基 地 対 策 特 別 委 員 会 」 
 ⇒横 浜 市 内 にある６か所 の米 軍 施 設 の早 期  

全 面 返 還 への取 り組 みに関 する委 員 会 です。 
＜その他 の役 職 ＞ 
市 会 ：市 会 運 営 委 員 会 委 員  
県 連 ：広 報 ・宣 伝 委 員 会 委 員 長  

討議資料 ― 横浜市会議員（旭区選出） こがゆ康弘 市政報告 ― 

昭和 42 年 横浜市鶴見区に生まれる 
平成 4 年 早稲田大学大学院修了 
平成 18 年 横浜市議旭区補選で初当選 
平成 19 年 横浜市議選挙で 2 期目当選 

住所：旭区二俣川 1-5（事務所） 
電話（FAX）：045-366-9381 
メール：info@kogayu.net 

連
絡
先

 小
さ
な
こ
と
で
も 

ご
相
談
下
さ
い
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8 人増 

700床増


